

Fecha: 15-01-2026  
Medio: El Mercurio de Calama  
Supl. : El Mercurio de Calama  
Tipo: Noticia general  
Título: Cáritas Calama destaca sus actividades de fin de año

Pág. : 2  
Cm2: 99,9  
VPE: \$ 111.273

Tiraje: 2.400  
Lectoría: 7.200  
Favorabilidad:  No Definida



## Cáritas Calama destaca sus actividades de fin de año

**E**n el marco de su misión navideña, la fundación Cáritas Calama desarrolló durante diciembre diversas acciones sociales orientadas a acompañar y apoyar a familias vulnerables de El Loa, reafirmando su compromiso con la solidaridad, el encuentro y la dignidad de las personas.

Entre estas iniciativas destacó la campaña Noche Buena, que permitió beneficiar a 100 familias mediante la entrega de cajas navideñas con alimentos, así como la realización de cenas navideñas, organizadas en conjunto con la Parroquia Nuestra Señora de la Merced.

Como cierre del año, el 29 de diciembre, Cáritas Calama realizó su fiesta de fin de año en el camping de la Comdes, instancia que reunió a más de 250 personas en una jornada marcada por la alegría, la convivencia y el agradecimiento. En la actividad participaron usuarios del Hogar San José, Casa Esperanza, Club Esperanza El Loa Cáritas, personas mayores pertenecientes a las parroquias Nuestra Señora de Lourdes, San Pablo y Jesús Obrero, alumnas del Centro de Habilidades, además de funcionarios y funcionarias de la fundación junto a sus hijos e hijas, así como voluntarios que fueron parte activa de esta jornada de celebración comunitaria.

“Esta instancia nos permitió compartir un momento de felicidad con todas y todos quienes son parte de nuestra fundación y llevar un mensaje de Navidad a través de un gesto sencillo pero significativo, como fue la entrega de un regalo”, señaló el padre David Vargas, presidente de la Fundación Cáritas Calama.

C3